

Avalan cobertura de seguro de Aeroméxico

La calificadora de riesgo HR Ratings consideró que las operaciones de Aeroméxico no tendrán impacto tras el accidente del vuelo AM 2431, ya que gracias a su estructura de flotas, la aerolínea puede reorganizar las frecuencias de rutas a través de sus 47 aeronaves Embraer 190 y cuenta con cobertura de seguro sobre la totalidad de sus equipos.

En su reporte HR Ratings refirió que al contar con cobertura de seguro sobre la totalidad de sus aeronaves, previniéndola contra daños materiales, responsabilidad civil de pasajeros, daños a bienes terceros, Aeroméxico estará haciendo frente a cualquier implicación que la empresa pudiera tener en caso de un accidente aéreo.

Tras el accidente ocurrido el 31 de julio de 2018 en el vuelo AM 2431 con origen de la capital de Durango hacia Ciudad de México, la aerolínea informó que de las 11 personas que estaban hospitalizadas el pasado viernes, cinco fueron dadas de alta el fin de semana pasado y seis permanecen internadas evolucionando favorablemente.

Pilar Juárez/**México**